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РЕФЕРАТ 
 
 
Дипломная работа: 68 с., 5 рис., 19 табл., 58 источников, 6 прил. 
 

СЕБЕСТОИМОСТЬ, ЗАТРАТЫ, КАЛЬКУЛИРОВАНИЕ, 
ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ ЗАТРАТЫ, УПРАВЛЕНИЕ СЕБЕСТОИМОСТЬЮ  
 
Цель исследования: анализ себестоимости продукции ОАО «Минский 
подшипниковый завод» определение направлений ее снижения. 
Объект исследования: ОАО «Минский подшипниковый завод». 
Предмет исследования: себестоимость продукции ОАО «Минский 
подшипниковый завод». 
Методы исследования: анализ и синтез, графический, табличный, обобщение. 
Исследования и разработки: исследована себестоимость как важнейший 
показатель производственно-хозяйственной деятельности предприятия, 
проведен анализ затрат на производство продукции ОАО «Минский 
подшипниковый завод», разработаны мероприятия по снижению себестоимости 
продукции ОАО «Минский подшипниковый завод». 
Элементы научной новизны: разработаны мероприятия по снижению 
себестоимости продукции предприятия. 
Область возможного практического применения: деятельность                    
ОАО «Минский подшипниковый завод». 
Технико-экономическая, социальная значимость: внедрение предложений 
по снижению себестоимости продукции, позволит увеличить финансовые 
результаты деятельности ОАО «Минский подшипниковый завод». 
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 
заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов. 
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ABSTRACT 
 
 
Thesis:  68 p., 5 fig., 19 tab., 58 used  sources, 6 appl. 
 
COST, COST CALCULATION, PRODUCTION COST, MANAGEMENT COST 
 
The purpose of the study: analysis of the cost of production of JSC «Minsk bearing 
plant» determining the directions of its reduction. 
The object of the research: JSC «Minsk bearing plant». 
The subject of the study: the cost of production of JSC «Minsk bearing plant». 
Research methods: analysis and synthesis, graphic, tabular, generalization. 
Research and development: the cost price as the most important indicator of 
production and economic activity of the enterprise is investigated, the analysis of 
costs of production of JSC «Minsk bearing plant» is carried out, actions for decrease 
in cost price of production of JSC «Minsk bearing plant» are developed. 
Elements of scientific novelty: measures to reduce the cost of production of the 
enterprise. 
Area of possible practical application: activities of JSC «Minsk bearing plant». 
Technical and economic, social significance: the introduction of proposals to reduce 
the cost of production, will increase the financial results of JSC «Minsk bearing 
plant». 
The author of the work confirms that the calculation and analytical material given in 
it objectively reflects the state of the studied process, and all theoretical, 
methodological and methodical positions and concepts borrowed from literary and 
other sources are accompanied by references to their authors. 
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